



Hermosillo, Sonora a 5 de Marzo de 2018

**En 2017 balanza comercial de productos petroleros alcanza un déficit de -18,401.7 millones de dólares.**

Balanza comercial de productos petroleros  
(Millones de dólares)

Periodo	Exportaciones	Importaciones	Saldo
<b>2016</b>			
Enero	1,074.5	2,115.8	-1,041.3
Febrero	1,127.5	1,848.5	-721.0
Marzo	1,275.5	2,039.4	-763.9
Abril	1,326.0	2,487.2	-1,161.3
Mayo	1,689.6	2,395.0	-705.4
Junio	1,612.0	2,592.0	-980.0
Julio	1,617.7	2,996.9	-1,379.1
Agosto	1,762.5	2,789.5	-1,027.0
Septiembre	1,886.3	3,073.6	-1,187.3
Octubre	1,932.9	2,913.6	-980.7
Noviembre	1,694.1	2,868.3	-1,174.2
Diciembre	1,819.0	3,445.8	-1,626.8
total	18,817.6	31,565.7	-12,748.1
<b>2017</b>			
Enero R	1,875.0	3,376.0	-1,501.0
Febrero	1,890.6	3,050.6	-1,160.0
Marzo	1,719.1	3,434.0	-1,714.9
Abril	1,683.0	2,870.7	-1,187.7
Mayo	1,630.6	2,945.4	-1,314.8
Junio	1,779.6	3,100.6	-1,321.1
Julio	1,929.4	3,133.6	-1,204.2
Agosto	1,835.2	4,030.6	-2,195.4
Septiembre	1,906.1	3,621.3	-1,715.2
Octubre	2,251.5	4,082.3	-1,830.8
Noviembre	2,451.2	3,976.5	-1,525.3
Diciembre	2,657.1	4,388.5	-1,731.3
total	23,608.4	42,010.1	-18,401.7
<b>2018</b>			
Enero O	2,327.0	3,874.8	-1,547.8

**Este déficit obedece, entre otros factores, a un incremento de 33.1 % de las importaciones mayor al 25.5 % de las exportaciones.**

**El saldo de la balanza petrolera en 2017 presentó un déficit de - 18,401.7 millones de dólares y de - 12,748.1 en 2016.**

**Las exportaciones en 2017 llegaron a los 23,608.4 millones de dólares y 18,817.6 en 2016.**

**Por su parte las importaciones ascendieron a 42,010.1 millones de dólares en 2017 y 31,565.7 millones en 2016.**

<sup>a</sup> Incluye petróleo crudo, derivados del petróleo y petroquímicos.

<sup>o</sup>Cifras oportunas a partir de la fecha en que se indica.

<sup>r</sup>Cifras revisadas a partir de la fecha en que se indica.

Fuente: INEGI con base en SAT, SE, BANXICO, INEGI.  
Balanza Comercial de Mercancías de México.  
SNIEG. Información de Interés Nacional.

**En enero de 2018 las exportaciones petroleras aumentan en 24.0 por ciento y las importaciones 14.8 %, respecto al mismo mes del año anterior; sin embargo continúa con un déficit por - 1,547.8 millones de dólares, aunque menor en 183.5 millones al del mes previo.**